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31 Kinder haben am 05ER Fußballcamp beim SV 07 Nauheim e.V.
teilgenommen. Es waren tolle Tage gefüllt mit gutem Wetter, guter Laune und
viel Fußball!



SV 07 C1 sprintet mit „Mainathlet“ Benjamin Brömme in die
Gruppenliga Saison
 
Am 30 .06.2023 war Leichtathlet und Podcaster Benjamin Brömme auf
unserer Anlage zu Gast.
  
Benjamin war selbst ein erfolgreicher Sprinter und ist aktuell vor allem durch
seinen Podcast „Mainathlet“ mit bekannten Trainern und Athleten aus dem
Bereich Leichtathletik unterwegs.
Da er neben der Leichtathletik auch ein großer Fußballfan mit Spielerfahrung
in der Jugend ist, war er gerne bereit, mit unserer C-Jugend aus den
Jahrgängen 2009/2010 eine „Sprintsession“ durchzuführen.
Ziel war es, generelle Fehler in den Bewegungsabläufen beim Sprint zu
erkennen und Möglichkeiten zur Verbesserung der Lauf-Ökonomie und
Endgeschwindigkeit zu erarbeiten.
Bevor allerdings gesprintet werden konnte, erfolgte ein spezifisches
Aufwärmtraining, bei dem vor allem auf die Mobilisierung des
Bewegungsapparates Wert gelegt wurde.
Begonnen wurde mit den Sprunggelenken, die bei den Starts und bei hoher
Laufgeschwindigkeit enorme Kräfte aufnehmen müssen.
Danach erfolgte die Aktivierung der am Sprint beteiligten großen
Muskelgruppen, im Besonderen der Gesäßmuskulatur.
Hierbei wird das obere Bein auf die Höhe der Hand gehoben. Die Fußspitze
wird leicht angezogen und der Oberschenkel wird aktiv nach innen gedreht
und dann wieder entspannt.
Diese Mobilisierungen sind im Fußball aktuell noch nicht sehr weit verbreitet,
sollen aber im weiteren Saisonverlauf in das Athletik Training der C Jugend
einfließen.



Die erste Phase des Sprinttrainings bestand aus der „Live“-Analyse der
Startphase eines 15m-Laufes. Hier wurden sehr schnell einige der häufigen
Fehler aufgedeckt und Schritt für Schritt „bearbeitet“
 
Meist starteten unsere Jungs mit dem Kopf im Nacken und überstrecktem Hals,
was für die Beschleunigungsphase eine ungünstige Körperhaltung zur Folge hat,
da sich der Oberkörper dadurch frühzeitig aufrichtet. Das ist im Grundsatz im
Fußball auch nicht falsch, da während des Spiels die Orientierung und die
Kommunikation nur durch das ständige „Scannen“, also das Drehen des Kopfes
nach allen Seiten gewährleistet werden kann. In der Startphase eines
Fußballsprints können aber deutliche Geschwindigkeitsgewinne durch den
kurzzeitigen Blick „nach unten“ realisiert werden.
 
Gerade in diesem Bereich konnten durch Benjamins Unterstützung schnell
sichtbare und messbare Erfolge erzielt werden. Alle Sprints wurden mit einer
Zeitlupensoftware aufgezeichnet und analysiert und können bei Bedarf weiter
genutzt werden. Zum Abschluss des Trainings wollten unsere Spieler auch
einmal gegen einen echten „Profi“ laufen. 
 

Benjamin erklärte sich trotz unvollständigem Warm-up bereit gegen nahezu alle
U15-Kicker in einem 50m-Sprint anzutreten. In vollem Speed jagten also unsere
Jungs mit Benjamin, der eigentlich eher längere Sprintstrecken bevorzugt, über
den Platz. Am Ende konnten einige unserer Spieler sehr lange mithalten und
gerüchteweise soll sogar ein „Nauemer“ zuerst die Mittellinie überquert
haben. Insgesamt war Benjamin vom Speed unserer Jungs sehr angetan und sah
auch weiteres Potential für Verbesserungen.
 

Das Trainerteam und die Mannschaft möchte sich auf diesem Wege nochmals
bei Benjamin für die Unterstützung bedanken. Wer mehr über Benjamin erfahren
möchte, sollte unbedingt einmal in seinem Podcast „Mainathlet“ reinhören,
welcher auf allen üblichen Plattformen zum Download bereitsteht.
Wer direkten Kontakt zu Benjamin sucht, kann sich gerne auch beim C1-
Trainerteam melden, wir helfen gerne weiter.
 
 
 





Jetzt aktiv mitgestalten - denn nur gemeinsam sind

wir "Verein(t) in Naum"!
 

Ob im Jugendbereich, als Platzordner bei den Heimspielen oder auch bei
Arbeiten im und rund ums Vereinsheim - ein Verein braucht viele ehrenamtliche
Helfer, um einen reibungslosen Betrieb zu gewährleisten. Und das Beste: das
Ganze bringt auch noch Spaß!
 

Welche Tätigkeiten gibt es zu erledigen:
 

Spielausschuss:
Werde wichtiger Teil unserer Aktivenabteilung:  Betreuung der Ersten
Mannschaft vor und während des Spiels. Hierzu gehören verschiedene Aufgaben, die Euch
unsere "alten Hasen" gerne näherbringen.
 Ansprechpartner: unser Vorstand
 

Mitglieder des Bauausschusses:

Die Gewichte für die Wasserwaage holen bei Dir andere?
Prima, wir suchen handwerklich begabte Freunde und Mitglieder unseres Vereins, die bereit 
sind, hin und wieder kleine Arbeiten und Ausbesserungen an unseren Anlagen zu
verrichten, vielleicht auch bei größeren baulichen Projekten unterstützen können.
Ansprechpartner: alle Vorstandsmitglieder
 

Jugendarbeit:
Du hast ein Talent für Talente?  Dann werde Trainer und/oder Betreuer unserer

Jugendmannschaften

Ansprechpartner: Patrick Schader, Norbert Misskampf
 

Platzordner - Kassierer
An Dir muss man erst mal vorbei kommen.
Deine Aufgaben sind die Aufsicht bei den Heimspielen der 1. Mannschaft, Überwachung der
Hygieneregeln, Eintritt-Kassieren bei den Heimspielen 
Ansprechpartner: alle Vorstandsmitglieder
 
 

Sprech uns einfach an oder schick ein Email an info@sv07nauheim.de!  
Wir freuen uns über jeden, der helfen möchte.

mailto:info@sv07nauheim.de,


Für Ihre Sicherheit

Rauchmelder retten

Leben.

Jeden Monat

verunglücken in

Deutschland rund 40

Menschen tödlich

durch Brände. Wir

bieten optimalen

Schutz für Sie und

Ihre Familie - vom

Fachmann installiert.

Als Elektro-Profi garantieren wir Ihnen

beste Qualität.

Unser Leistungsversprechen an Sie.

Fachkompetente individuelle Beratung

Zuverlässige Umsetzung

Faires Preis-Leistungs-Verhältnis

Termingenaue Ausführung

https://www.elektrotechnik-engroff.de/beratung/elektrotechnik-rundum/sicherheit-schutz/rauchmelder.html


Neue Liga, neue Gegner und ein paar neue

Spieler: auf geht's, Ihr Naumer!





Dafür steht das „Q“ in Nauheim
 

Der neue Vorstand Sport Torsten Quander stellt sich vor
 

James Bond, der wohl berühmteste Geheimagent, wäre nichts ohne „Q“, den
Leiter der Denkfabrik des örtlichen Geheimdienstes. Auch der SV 07 Nauheim
hat nun seinen „Q“. Sein voller Name: Quander, Torsten Quander. Codename
Toto. Toto ist seit der diesjährigen Jahreshauptversammlung Nachfolger im
Vorstand von Tobias Schmidt im Bereich Sport. Seine Mission: die Jugend
näher an die Aktiven der Ersten und Zweiten Mannschaft heranführen und so
auf Eigengewächse und Nauheimer Talente bauen. Im Kabinengespräch stellt er
sich vor und erklärt seine Herangehensweise. Im Gegensatz zum cineastischen
Q arbeitet Toto nicht im Geheimen und hält sich eher an Cola-Bier als Wodka-
Martini.
 

Frage: Gude Toto! Zunächst noch mal herzlichen Glückwunsch zu

Deiner neuen Position im Vorstand. Für die paar wenigen, die Dich

noch nicht kennen sollten: Stell Dich doch bitte mal kurz vor.
 

Gude Henning, vielen Dank für die Glückwünsche. Wer mich net kennt hat´s
Leben verpennt.:-)
Ja aber gerne zu mir.
Torsten Alexander Quander aber für viele tatsächlich der Toto, so nennt man
mich seit klein auf.
Ich wohne seit geraumer Zeit endlich in Naum, bin ledig und habe zwei Söhne
im Alter von 11 und 2,5 Jahren. Beide lieben so wie ich den Fußball.
In meiner Freizeit gehe ich so oft es mir möglich ist meinem zweiten
Lieblingshobby – der Musik – nach und versuche mich immer noch als
Schlagzeuger und Perkussionist.
In der Fastnachtshochburg Astheim aufgewachsen begleitet mich der Fußball
seit meinem 5. Lebensjahr und es ist bis heute tatsächlich die schönste
Nebensache der Welt.
In meinen Jugendvereinen SC Astheim, SV07 Geinsheim , TSV Trebur und dem
SV07 Nauheim wurde der Fußball sowie die Vereinszugehörigkeit ganz ganz
groß geschrieben.
Das wiederum möchten wir beim SV07 Naum auch weiter betreiben, vorleben
und aufrechterhalten.
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Frage: Du bist nun im Vorstand für den sportlichen Bereich

zuständig. Was sind Deine Ziele und wie möchtest Du diese

umsetzen?
 

Ganz oben steht bei mir „für die besten sportliche Rahmenbedingungen“ zu
sorgen und das in allen Abteilungen, um den Verein, hauptsächlich den
Jugendbereich, wieder in aller Munde bekommen.
Wir haben mit unsrem Sportpark die besten Vorrausetzungen, genau die
Nauheimer Eigengewächse an den Fußball heranzuführen und zu fördern, die wir
für den Aktivenbereich wollen und brauchen.
Darüber hinaus haben wir im Aktivenbereich in der 1.Mannschaft durch den
Umbruch momentan eine sehr junge, aber heiße Truppe, bei der es gilt, sich in
den nächsten Jahren in der KOL zu etablieren.
Auch die zweite Garnitur wird mittelfristig davon zehren und sich sportlich
verbessern.
Der Zeitpunkt hätte glaube ich nicht besser kommen können.

 

Frage: Hört sich vielversprechend an. Neben Dir haben wir mit

unserem Ersten Mannschaftstrainer Matti Herdt und seinem Bruder

Tobias, der ihn unterstützt, zwei ausgemachte Experten für den

Jugendbereich. Inwieweit sind die beiden für Deine Zielsetzungen

wichtig?
 

Die beiden Brüder Matti und Tobi sind meiner Meinung nach genau zum richtigen
Zeitpunkt für den Verein in Frage gekommen. Sie kommen ursprünglich ja aus
dem Jugendbereich und haben Erfahrungen u.a beim OFC sammeln dürfen.
Im Jugendfußball vom Grundlagen-Aufbau bis Leistungsbereich kennen Sie sich
natürlich bestens aus und der Herausforderung 1. Mannschaft gehen die beiden
mit viel Leidenschaft und Engagement entgegen.
Der Umbruch mit so vielen jungen neuen Spielern und den jungen Trainern ist
eine interessante
Aufgabe der sich alle stellen werden. Da mache ich mir keine großartigen
Gedanken.
Hier haben zwar wenige außer beispielsweise Routinier Jan Gerlach als Spieler
langjährige Erfahrungen, aber es sind neue Weichen, die die Jungs und wir vom
Vorstand eigenhändig stellen können und wir jede Menge Bock darauf haben. Die
beiden haben meine vollste Unterstützung, was das betrifft.
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Frage: Die Erste Mannschaft musste sich ja leider aus der

Gruppenliga verabschieden und startet diese Saison in der

Kreisoberliga. Wie sieht die Mannschaftsplanung aktuell aus? Gibt

es schon Transfermeldungen?
 

Um ehrlich zu sein hätte man das Thema Abstieg schon, wenn die Coronazeit
nicht gewesen wäre, vollzogen und würde schon länger KOL spielen.
Wir haben durch den Abstieg gute Spieler verloren, die sich in der Gruppenliga
oder höher weiter beweisen und zeigen möchten, was aber alles klar und
verständlich ist.
Aber wir haben auch Neuzugänge, die qualitativ ähnlich gut sind und, was ganz
wichtig ist: Sie haben BOCK hier in Nauheim zu spielen, um sich
weiterzuentwickeln.
Um ein paar Namen zu nennen sind da u.a Nico Pfeiffer , Tim Baatz, Mihai
Secares und auch wieder einer aus der Fußballschule Campinar (Tarik), die zum
widerholten Male das Trikot vom SV07 Naum überstreifen. Jungs aus
Bauschheim, Königstädten, Büttelborn und Haßloch haben sich uns ebenfalls
angeschlossen.

 

Frage: Man ist ja schnell geneigt, einen Absteiger als

Aufstiegsaspirant zu handeln – ganz gleich über welche Liga wir

sprechen. Was sind die Saisonziele unserer aktiven Mannschaften

für dieses Jahr?
 

Unser Ziel ist ganz einfach definiert: Etablierung in der KOL bzw. der C.Liga,
sowie Spaß am Fußball und der Gemeinschaft haben. Der Rest kommt über
kurz oder lang von ganz allein.
Aber ich denke der ein oder andere Gegner wird sich leider von uns ärgern
lassen müssen und ich wünsche den Jungs, dass sie sich für Ihren Aufwand
dementsprechend die Saison über belohnen und verletzungsfrei bleiben.
Klar wird es die nächste Saison Favoriten für den Aufstieg geben sowie den
Abstieg, aber ich habe da keine speziellen Kandidaten. Im Mai 2024 wissen wir
auf jeden Fall mehr.

 

Danke Toto. Sei Dir gewiss: Der ganze Verein drückt Dir für Deine

Mission die Daumen!

 







(ehemals Weingut Winckler) 

www.weingutamhonigberg.de

Pirson GmbH ... seit über 22 Jahren Vertrieb für Karosserie

- und Lackiersysteme im Groß- und Einzelhandel.

Gegründet wurde die Firma Pirson GmbH 1999 vom

Geschäftsführer Sahin Akgöz in Groß Gerau.

 -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

 -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

http://www.weingutamhonigberg.de


Ein kurzer Rückblick auf unsere fabelhafte Weinlounge - mit

ganz besonderem Dank an alle Helferinnen und Helfer, ohne

die all dies nicht möglich wäre.

#VereintinNaum

https://www.facebook.com/hashtag/vereintinnaum?__eep__=6&__cft__%5B0%5D=AZVEa4vN5X4pwmEjM4sLwaEpq6WkwxZpVNRlFm-wA73p04zN03il_Xu_72sM9itlMDS9qe46Y1I_d3xD-dRl9TJSqG4lVj-5uiyvi-mTgNuaXpWBh8CPF9EvIbHAr6w-xREDqfpj6m17XE8jHK6OhBQa-bXKSwWg0-NWh7n1rnvJjNhyjEjuVaAp1OOuzsEuSH4&__tn__=*NK-R




SCHIRI, WIR BRAUCHEN DICH
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Melde Dich gerne beim Vorstand, wenn Du an einem

Lehrgang zur Schiedsrichterin oder zum Schiedsrichter

Interesse hast.





          Neugewählter und bestätigter Vorstand





Wir gratulieren folgenden

Mitgliedern im Juli 2023 zum

"RUNDEN" Geburtstag
 

 

                                                ----------------------------------------

 

 

05.07. Bernd Kiefer             70 Jahre

06.07. Marcus Müller           50 Jahre

11.07. Stefan Leckebusch   50 Jahre

11.07. Hans Biebel              80 Jahre
 

                                               ------------------------------------------

 

 

 

Wir bedanken uns für die langjährige

Treue beim SV07 Nauheim und

wünschen für die Zukunft alles Gute,

viel Glück und Gesundheit
 



 

 

 

 

 

Wir bedanken uns bei allen

Zuschauern, Fans und Sponsoren.
 

 

Auch für die kommenden Spiele

freuen wir uns über Euer Kommen und

wünschen einen schönen nach Hause-

Weg


